

Paris 1968 : présentation de l'exposition Gilles Caron à l'Hôtel de Ville

Jeudi 3 mai 2018 à 15h, Hôtel de Ville (4e)

La Ville de Paris et la Fondation Caron vous invitent à une présentation de l'exposition « Gilles Caron Paris 1968 » le jeudi 3 mai à 15h en présence du commissaire de l'exposition, Michel Poivert.

L'exposition proposera de découvrir le Paris de mai 1968, devenu la capitale d'une révolte que Gilles Caron met en résonance avec le monde. Suivre Gilles Caron en 68 c'est plonger dans une France des premiers combats étudiants et du succès du cinéma de la Nouvelle Vague, de la mode des sixties qui s'exprime dans la rue comme sur les plateaux de télévision, une vie politique qui tourbillonne autour du Général de Gaulle qui achève son destin d'homme d'État, un pays qui se regarde dans sa capitale en pleine effervescence. 1968 pour Caron, c'est aussi le double regard sur sa ville et sur un monde qui se fracture.

Seuls les journalistes accrédités et détenteurs d'une carte de presse à jour pourront accéder.

Partenaires de l'exposition : Mastercard, Fondation Bru, Saif

Partenaires médias de l'exposition : Paris Match, Le Bonbon, Libération, Les Inrockuptibles,

Ratp, Polka Magazine, France Info

Date et lieu:

Jeudi 03 mai 2018 à 15h, Salle Saint-Jean, Hôtel de Ville, 5 rue de Lobau (4e)

Contact presse:

Fiona Guitard / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61